
'✓ЖКХ • ЦЕНТРАЛЬНУЮ КОТЕЛЬНУЮ
В ШЕБЕКИНО ПОДГОТОВИЛИ
К ОТОПИТЕЛЬНОМУ СЕЗОНУ

Можно запускать
Котельная обеспечи
вает тепловой энер
гией две трети города.

В преддверии холодов там 
провели ремонт внутреннего 
устройства, наладили функции 
газоснабжения и электроснаб
жения. Сейчас все технические 
повреждения устранены. Её со

стояние после ремонта оценил 
министр ЖКХ Белгородской об
ласти Алексей Ботвиньев.

«В полном объёме выполне
ны сезонные подготовительные 
работы, котельная готова к за
пуску и холодам», — сообщил 
у себя в телеграм-канале Алек
сей Ботвиньев.



vТУРИЗМ • СТУДЕНТОВ 
ИЗ ЗАПОРОЖЬЯ ЗНАКОМЯТ 
С ДОСТОПРИМЕЧАТЕЛЬНОСТЯМИ
БЕЛГОРОДСКОЙ ОБЛАСТИ

Наглядно и 
познавательно

Иван КИРИЯН, фото автора

Поездку организовало управ
ление по туризму Белго
родской области совмест
но с министерством куль
туры, спорта и туризма За
порожской области.

Соглашение о взаимном со
трудничестве между Белгородской 
и Запорожской областями подпи
сали в марте на выставке «Интур- 
маркет». Согласно документу, на
ши регионы поддерживают иници
ативы и мероприятия друг друга, а 
также формируют единое туристи
ческое пространство. Таким обра
зом реализуются ключевые на
правления нацпроекта «Туризм и 
индустрия гостеприимства».

В первый день гостей прини
мал музей-диорама.

— Эта экскурсия — информа
ционный тур для запорожских 
студентов кафедр, связанных с 
туризмом. За три дня постараем
ся показать наиболее интересные 
объекты нашего региона, — рас
сказала замначальника белгород
ского управления по туризму Вик
тория Кац.

Начальник отдела развития 
туризма и внешних связей мини
стерства культуры, спорта и ту
ризма Запорожской области Да
рья Романова объяснила, как пре
одолеть культурный разрыв:

— Необходимо показывать 
историю наглядную, которую 
можно не просто услышать и уви
деть на картинках, но и пощупать, 
почувствовать.

Студентка Мелитопольского 
государственного университе
та Мария Эпильград поделилась 
первыми впечатлениями:

— Я приехала в Белгород, 
чтобы узнать что-то новое. Ни
когда здесь не была. В универ
ситет прислали письмо, при
глашали сюда ребят с факуль
тета туризма, но многие не смо
гли поехать. Я волонтёр, и меня 
как активистку тоже пригласи
ли. Уверена, эти три дня прой
дут активно, познавательно и 
весело.

В следующие два дня для го
стей провели экскурсии по бел
городским музеям, паркам и про
мышленным комбинатам.

На 2024 год запланировали 
три таких тура для запорожцев.


